

## Projektstart „E-Bike“

Die Werdenbergschule Trochtelfingen ist eine Grund- und Werkrealschule mit einem seit mehreren Jahren bestehenden Konzept als sport- und bewegungserzieherische Schule. Des Weiteren sind die Fachbereiche Natur und Technik und die berufliche Bildung wesentliche Stützen in unserem pädagogischen Arbeiten. Dies zeigt sich insbesondere in immer neuen Projektumsetzungen.

Unter dem Motto „Zukunftsweisende berufliche Bildung“ findet am Dienstag, 14. Oktober 2014 an der Werdenbergschule in Trochtelfingen der Projektstart „E-Bike“ statt. Dieses E-Bike Projekt an der Werdenbergschule verfolgt die Projektidee: Junge Menschen (Schüler der Werdenbergschule) auf zukunftsweisende Berufe vorzubereiten. Aufgrund der immer weiter voranschreitenden E-Mobilität sind diese technologischen Inhalte für unsere Schüler äußerst sinnvoll. Ebenso möchten wir die Schüler, also die Berufspendler von morgen, von den Vorteilen der Pedelecs und der E-Bikes (Fahrräder mit Elektroantrieb) überzeugen. Dazu werden die Schüler in den nächsten Monaten aus mehreren Materialpaketen E-Bikes montieren und bei einer abschließenden Ausfahrt im praktischen Einsatz testen.

Aufgrund der Anknüpfungspunkte „Berufliche Bildung, Ökologie und Ökonomie werden

### Herr Landrat Reumann und Herr Bürgermeister Bisinger

den Projektstart an der Werdenbergschule begleiten.

Der Projektstart „E-Bike“ findet am **Dienstag, 14. Oktober, 14.00 Uhr** im großen Foyer der Werdenbergschule (im Neubau), Hohenbergstraße 13-19, Trochtelfingen statt. Wir hoffen, dass wir Sie zu diesem Veranstaltungspunkt begrüßen dürfen. Zur besseren Planung wird um Anmeldung auf dem Schulsekretariat gebeten.

Mit besten Grüßen aus Trochtelfingen



Schulleiter